



»Neve Hanna« - Kinderhilfe e.V. Hamburg

Vorsitzender: Reinhard Winter

Zur Walbeke 47 • 48167 Münster • vorstand@nevehanna.de

Konto: Postbank Hamburg IBAN: DE39200100200303600204 BIC: PBNKDEFF

Rundbrief 2022

Liebe Freundinnen und Freunde,

der Krieg in der Ukraine bindet zur Zeit stark unsere Aufmerksamkeit, selbst die Pandemie tritt in den Hintergrund. Schnell ist da der Blick verstellt auf Brennpunkte, die auch von unserem Interesse und unserer Hilfe abhängig sind.

Die Kinder in *Neve Hanna* brauchen Ihre Zuwendung!

In wie weit beeinflusst diese weltweite Krise auch die Situation der Kinder und Jugendlichen in *Neve Hanna*?

Israel steht in der Ukraine-Krise zwischen den Fronten. Politische und wirtschaftliche Interessen sind genauso wichtig wie Israels Rolle als sicherer Zufluchtsort für Juden und Jüdinnen. Es wird eine neue große Einwanderungswelle aus Russland und der Ukraine erwartet.

Die Getreideimporte aus der Ukraine decken die Hälfte des israelischen Bedarfs. Es ist zu befürchten, dass es auf Grund der Verknappung zu noch höheren Lebensmittelpreisen kommen wird. Die sowieso schon sehr hohen Lebenshaltungskosten und die hohen Mieten treiben immer mehr Israelis unter die Armutsgrenze. Das bedeutet für viele Familien großen Stress, unter dem die Kinder natürlich am meisten leiden.

Israel ist eines der beiden Länder mit der höchsten Kinderarmut in der OECD!

***Neve Hanna* kennt das Problem.**

Das Kinderheim in Kiriat Gat mit seinen vielfältigen Angeboten an Aktivitäten, sozialpädagogisch fundierten und psychologisch basierten Unterstützungsprogrammen tut alles, um Kindern wieder Basis und eine Perspektive zu eröffnen – ohne den Kontakt mit der Stammfamilie einzubüßen.

Ziel ist, die Kinder und Jugendlichen zu selbstsicheren, offenen und tolleranten Menschen zu erziehen!

Hier einige Beispiele von Projekten, die im letzten Jahr – durch Ihre Spenden - noch ausgebaut worden sind:

- Im Verlauf der gesamten Corona-Zeit hielt ***Neve Hanna*** besonders engen Kontakt zu den Familien aller Kinder, einerlei ob die Kinder in ***Neve Hanna*** leben oder das Tagesshortprogramm besuchen. Das Team in ***Neve Hanna*** steht ihnen in Notlagen zur Seite und hat zudem die unter Supervision durchgeführten Eltern-Kind-Treffen wieder

aufgenommen. Dafür gibt es nun auf dem Gelände einen überdachten Aufenthaltsbereich, der die Zusammenkünfte im Freien ermöglicht.

- Die jüdisch-arabischen Jugendtreffen **Neve Hannas** sind Teil der völkerverständigenden Arbeit im Rahmen des jüdisch-arabischen Tageshortes „**Pfad des Friedens**“ und haben wieder an Fahrt aufgenommen. Seit Herbst wächst eine größere Gruppe von Jugendlichen aus **Neve Hanna** und aus der beduinischen Stadt Rahat im Zuge von gemeinsamen Aktivitäten zusammen.



- Der Grundsatz „**Kol Yehudi Arev Zeh LeZeh**“ bedeutet, sich auch um Bedürftige zu kümmern. Dazu gehören wöchentliche Hilfsaktionen unseres Jugendwohlfahrtklubs **Street Light**. Zu hohen Feiertagen werden von ganz **Neve Hanna** vom Taschengeld und selbst gesammelten Spenden der Kinder und Jugendlichen Lebensmittelpakete für bedürftige Familien zusammengestellte.



Die vielen Initiativen, Projekte und Angebote im Rahmen von Neve Hanna sind nur möglich mit Ihrer Hilfe! Dafür möchte ich Ihnen an dieser Stelle im Namen der Kinder und des ganzen Mitarbeiterteams von Neve Hanna ganz herzlich danken!

Damit sich Neve Hanna so engagiert weiterentwickeln und den jeweiligen politischen sowie sozialen Herausforderungen anpassen kann, ist weiterhin Ihre Hilfe erforderlich!

Mit herzlichsten Grüßen und einem Dank im Voraus für Ihre wohlwollende Förderung!

Für den Vorstand